
В.С. Слугин: «Давайте почаще улыбаться!»

В преддверии Дня медицинского работника наш корреспондент Елена Севастьянова
встретилась с главным врачом ГБУЗ РМ «Поликлиника №2» В.С. Слугиным. В ходе
беседы Виктор Сергеевич дал ответ на многие вопросы, интересующие наших
читателей.
      
- Виктор Сергеевич, не хотелось бы начинать разговор с минорной ноты, особенно в
преддверии вашего профессионального праздника, но все же давайте обратимся к
редакционной почте и внесем ясность в ряд моментов, волнующих сельчан. Во-первых,
прошел слух о том, что поликлиника будет полностью закрыта, и пациентам придется
ездить в город.
- Это именно слух. Поликлиника и дневной стационар будут и дальше работать. Дневной
стационар может быть перемещен в здание поликлиники, но о закрытии и речи не идет.
- А ФАПы?
- Тоже. Другое дело, проблема с кадрами. На сегодняшний день у нас одиннадцать
ФАПов и четыре амбулатории. В двух фельдшерско-акушерских пунктах так и нет
медработников. Но если в Черемишево, я надеюсь, в ближайшее время вопрос удастся
решить, в Болотниково все сложнее. Я, признаться, уже готов пойти на то, чтобы
разрешить медработнику, если он будет приезжий, жить в самом ФАП-е. Все условия
там имеются. Одну из комнат можно спокойно переоборудовать под жилое помещение.
И ведь, не забывайте, приехавшему в село медработнику полагаются подъемные в
размере одного миллиона рублей! 

- Виктор Сергеевич, какой спектр медицинских услуг могут сегодня получить сельчане в 
лечебных учреждениях района?
- Довольно обширный. Это и медосмотры, вакцинация, прием у врачей общей практики и
узких специалистов. Имеется рентген-кабинет, кабинет ультразвукового исследования,
холтер… Если же требуется консультация специалиста, которого нет в нашем
поликлиническом отделении, всегда можно обратиться в наш центральный офис в
Саранске, он расположен на проспекте 60 лет Победы, и в офис № 3 по улице Пушкина,
44. Или же необходимо пройти энцефалографию мозга – это можно сделать в
отделении № 1 поликлиники № 2. Кроме того, если у человека острая патология, он один
раз в год может обратиться в любое отделение. Что касается диагностики, более
углубленное обследование можно пройти на базе первого отделения, или, как я уже
сказал, в нашем головном офисе. 
Если же говорить о перспективах… Вы знаете, я считаю, что здесь  будущее за врачами
общей практики. 
- Семейный доктор?
- Именно. У семьи должен быть свой врач, который «ведет» ее на протяжении ряда лет.
Если есть дети, то это должен быть один педиатр, который потом «передаст» их
семейному доктору.

- Но если требуется неотложная экстренная помощь? 
- Звоните в единую диспетчерскую. У нас в Лямбире имеются две машины скорой
помощи, которые дежурят круглосуточно, но если вызовов больше, диспетчер свяжется
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с Саранском, и к вам оттуда приедет бригада. 

- И вызовов, надо полагать, достаточно! Чего греха таить, число людей, страдающих от
различных серьезных недугов, увеличивается. Кстати, бытует мнение, что сегодня
заметно ускорилось старение организма человека.
- И оно обоснованное. Многие во всем винят экологическую обстановку, которая
ухудшается из года в год. Но не только она одна виновата. Вы, наверняка, слышали
изречение: «Все болезни от нервов».  А какая  нервная система может быть у людей,
каждый день испытывающих стрессы: дома, на работе. 
Плюс, качество продуктов. Мы часто, доверяя красочной рекламе, употребляем  в пищу
продукты непонятного происхождения. Скажи мне, что ты ешь, а я скажу, какие у тебя
болезни. Да еще мы разучились «улыбаться» друг другу. Все чаще правят бал зависть,
склоки, сплетни. Все это губительно сказывается на нервной, затем на иммунной
системах. Отсюда и ускорение старения организма. А ведь так просто, казалось бы,
«давать себе отдушину»: посидеть с удочкой у реки, походить по лесу, собирая грибы и
ягоды, понаблюдать за жизнью лесных обитателей. И почаще улыбаться, относясь к
людям с пониманием, если надо – сочувствием. 

- Да, Виктор Сергеевич, с Вами трудно не согласиться. Корни многих заболеваний
кроются в той атмосфере, в которой живет человек, в том, как он относится к другим
людям. Но праздник есть праздник, давайте уделим внимание и вашим сотрудникам…
- Разумеется, тем более, что у нас очень хороший коллектив, много
высококвалифицированных специалистов, и было бы неправильно не сказать в их адрес
добрые, теплые слова. Например, заместитель главного врача по отделению № 2 Флора
Максумовна Исмагилова, заведующая отделением дневного стационара Елена Юрьевна
Тарасова, врач кабинета функциональной диагностики  Елена Николаевна Петрушина,
врач общей практики Римма Растямовна Абдрашитова, хирург Андрей Николаевич
Салагаев, старшая медсестра Лидия Николаевна Колесникова и многие другие. Это
люди, действительно, «душой» выбравшие профессию медицинского работника. И,
пользуясь случаем, я хочу поздравить всех коллег, наших славных ветеранов с Днем
медицинского работника! Всего вам самого доброго, здоровья, уюта в доме и тепла,
счастья, исполнения всех, даже  самых смелых и неожиданных планов и мечтаний!
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